

Embajada de los Países Bajos en México, Me



Reino de los Países Bajos

Usted está aquí: [Portada](#) > [Noticias](#) > [Calendario](#) > [2015](#) > [1](#) > [La Conferencia de Mieke Bal](#)

La Conferencia de Mieke Bal

17 Enero (Ene) 15

El sábado 17 de enero, Mieke Bal, crítica de arte y video-artista holandesa, ofrecerá la conferencia “Cuadro por cuadro: entre el análisis visual y la creación de imágenes”

Del 15 al 17 de enero tendrá lugar el XVIII Coloquio “Las tres eras de la imagen. Actualidad y perspectiva en los Estudios visuales” en el Centro Cultural de España en México. Este encuentro es convocado por el Centro de la Imagen y 17, Instituto de Estudios Críticos, con la colaboración de la Embajada del Reino de los Países Bajos en México, el Centro Cultural de España en México y el Cine Tonalá.

El sábado 17 de enero, Mieke Bal, crítica de arte y video-artista holandesa, ofrecerá la conferencia “Cuadro por cuadro: entre el análisis visual y la creación de imágenes” de las 18.00 a las 19.15 hrs. Todas las actividades son gratuitas y están abiertas al público, previo registro. Para mayor información y registro consulta: <http://17edu.org/coloquio>

17 de enero de 2015, 06:00 PM - 07:15 PM

Véase también

<http://www.miekebal.org/>